Con la representación de una obra de teatro en los colegios de Fuengirola

El Ayuntamiento fomentará hábitos sobre el uso responsable de las nuevas tecnologías entre los escolares

La compañía Peladilla Producciones volverá a ofrecer, a partir del 5 de noviembre, estas representaciones dirigidas, en este caso, a alumnos de 5º de Primaria

El Ayuntamiento fomentará hábitos teatro en los colegios, según anunciasobre el uso correcto de las nuevas

responsables y trasladará consejos ron ayer la concejala de Educación, Carmen Díaz, y el representante de tecnologías y las redes sociales entre la compañía Peladilla Producciones, los escolares mediante una obra de Mariano Requena, quienes explicaron

que, a lo largo del primer trimestre del curso 2023/24, se ofrecerá esta representación teatral dirigida a alumnos de 5º de Primaria en todos los centros de la ciudad. PÁGINA 5



CALENDARIO BENÉFICO DE LA AECC | La alcaldesa Ana Mula asistió ayer a la presentación del calendario benéfico de la Asociación Española Contra el Cáncer, que se celebró en el Salón Real del Ayuntamiento de Fuengirola. La presidenta local del colectivo, Belén Conejo, explicó que estos almanaques saldrán a la venta hoy miércoles, 30 de octubre, por un precio de siete euros. Podrán adquirirse en la sede de la propia asociación.

IGUALDAD IMPULSA UN TALLER DE ENTRENAMIENTO **FÍSICO PARA MUJERES**

la Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de Fuengirola ha impulsado un taller de entrenamiento físico al aire libre para mujeres, que será impartido el 5 de noviembre por la coach Eugenia Guillén en el auditorio `Cristóbal Blanca del Moral', del parque de España. La actividad, incluida en la programación diseñada con motivo

El Área de Igualdad de del 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, es gratuita aunque dispone de aforo limitado, hasta un máximo de 30 personas. Las inscripciones se pueden realizar ya vía email en el correo igualdad@ fuengirola.org y a través de la Tarjeta Ciudadana, tal y como informó ayer la edil responsable Cristina

Página 6

TU HIJO VIENE A CENAR ESTA NOCHE', OBRA DE TEATRO BENÉFICA EN EL PALACIO DE LA PAZ





todos los días



En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



FEIJÓO PIDE EXPLICACIONES | El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, reveló ayer que su partido ha pedido explicaciones al senador y alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluce, después de que se haya publicado un presunto caso de acoso sexual a dos compañeras de ayuntamiento, y añadió que, tras hablar con él, este asunto se ha "aclarado", sin ofrecer más detalles al respecto.

"Ayer sale en una red una referencia a un senador nuestro

y automáticamente hablamos con él y automáticamente se aclara este asunto. ¿Por qué? Porque sabemos que esto puede ocurrir", dijo Feijóo, para añadir que al PP no lo pueden "acusar de dar lecciones de todo y no ser ejemplo de nada". La reacción del presidente del PP se produjo un día después de que el eurodiputado Alvise Pérez, líder de



"Se Acabó la Fiesta", señalase en redes sociales al regidor de Algeciras, con la difusión de pantallazos de chats, justo en medio de la polémica abierta por el "caso Errejón". Feijóo dijo ayer que "cualquier tipo de denuncia" que haya "sobre el Partido Popular tienen que investigarla". "En el caso de que se produzca o que la hubiere. Por supuesto que sí", insistió, para añadir que "nadie pone la mano en el fuego por nadie".

COMUNIDADES DE VECINOS | El Tribunal Supremo (TS) ha avalado la decisión de una comunidad de propietarios de instalar cámaras de videovigilancia en las zonas comunes del edificio para proteger la seguridad de los vecinos y de sus bienes al entender que la medida es proporcionada al haberse producido actos de vandalismo. La Sala de lo Civil del TS desestima así la demanda interpuesta por una vecina contra la decisión de su comunidad de instalar un sistema de videovigilancia porque consideraba que se vulneraba su derecho a la intimidad. Solicitaba que fueran retiradas las cámaras y que fuera indemnizada con 2.500 euros por daño moral.

Según la demanda, cuyos argumentos recoge la sentencia del Supremo, en el edificio de tres plantas vivían dos vecinos, que eran familiares entre sí, y la demandante, que admitió que su relación con ellos no era buena.

Alegaba que se habían instalado cámaras en cada una de las plantas, que enfocaban a la puerta de cada piso, con lo que quedaban controladas las salidas y entradas de sus invitados y familia e incluso se grababa el interior de su vivienda en el momento en el que la puerta se abría, con lo que se filmaban dos de las estancias de su domicilio.

EN RELACIÓN CON EL SOFTWARE DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

El juez amplía la investigación contra Begoña Gómez por una presunta apropiación indebida

El juez Juan Carlos Peinado ha ampliado la investigación que dirige contra la esposa del presidente del Gobierno, Begoña Gómez, para indagar en la querella que presentó "Hazte Oír" por presunta apropiación indebida del software de la Universidad Complutense de Madrid (UCM).

Fuentes jurídicas han confirmado que el titular del Juzgado de Instrucción Número 41 de Madrid ha acordado citarla a declarar el próximo 18 de noviembre, a las 13,30 horas, un paso que el juez Peinado ha dado después de que hace unas semanas se diera a cono-

cer que la Audiencia Provincial de Madrid había concluido que él —como instructor del denominado "caso Begoña Gómez"— es el competente para investigar la querella relativa al 'software' en el marco de dicho procedimiento, donde ya investiga presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios.

Fue el pasado junio cuando el Juzgado de Instrucción Número 48 de Madrid dictó un auto en el que enviaba la querella de "Hazte Oír" al Juzgado de Instrucción Número 41 de Madrid. La Fiscalía se opuso a que el asunto quedara en manos del juez



Peinado, pero el juez Juan Ramón Reig insistió en su postura y confirmó su decisión de inhibirse.

Disconforme con la resolución, el Ministerio Público elevó el asunto ante la Audiencia Provincial, que finalmente desestimó su recurso de apelación.

En un auto, al que tuvo acceso Europa Press, los magistrados fijaron que Peinado es el competente para investigar si la esposa del presidente del Gobierno se apropió de forma indebida de un 'software' de la Complutense.

La Sección Tercera explicó que en el juzgado de Peinado "se han practicado diligencias destinadas a investigar los hechos relativos al Máster en Transformación Social Competitiva, vinculado a la UCM, del que era codirectora Begoña Gómez". Los magistrados entendieron que había "conexidad", dado que fue precisamente para ese máster para el que se había desarrollado gratuitamente el 'sof-

El juez admite la denuncia contra Errejón y lo citará a declarar por un presunto delito contra la libertad sexual

El juez Adolfo Carretero se ha declarado competente para investigar la
denuncia que presentó la
actriz Elisa Mouliáa contra
el exdiputado Íñigo Errejón y lo citará a declarar
como investigado por un
presunto delito contra la
libertad sexual.

Fuentes jurídicas han confirmado que el titular del Juzgado de Instrucción Número 47 de Madrid investigará los hechos denunciados por Mouliáa el pasado 24 de octubre ante la Unidad de Familia y Mujer de la Policía Nacional (UFAM), que podrían ser constitutivos de un delito de agresión sexual, castigado con penas que van de 1 a 5 años de cárcel.

La decisión del juzga-

do tiene lugar después de que esta misma semana preguntara al Congreso si Errejón ya no gozaba de la condición de diputado. La Cámara Baja contestó que el exportavoz parlamentario había abandonado el escaño, por lo que el juez se ha declarado competente para llevar el caso.

Según las fuentes consultadas, el titular del juzgado no ha fijado fecha aún, pero está previsto que escuche primero a la denunciante y luego al exdiputado.

En la denuncia, Mouliáa relata hechos que tuvieron lugar una noche de finales de septiembre de 2021 cuando, el político invitó a la actriz a la presentación de su libro y ocurrieron los hechos.



ALDAMA, "MENSAJERO" DE ÁBALOS | Víctor de Aldama, el presunto conseguidor de la "trama Koldo", le comunicó el 6 de noviembre de 2020 a la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, que el exministro José Luis Ábalos le quería trasladar que el opositor venezolano Leopoldo López estaba bajo vigilancia del CNI y que ya sabía "que era una patata caliente".

Si en el informe de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil relativo al exministro Ábalos ya se ponía negro sobre blanco que De Aldama realizó "habitualmente" labores de "intermediación entre España y Venezuela",

las nuevas evidencias aportadas a la causa arrojan luz sobre la influencia de este empresario en asuntos gubernamentales de calado internacional. Así, en la gran cantidad de mensajes que se cruzaron Delcy Rodríguez y De Aldama los investigadores se per-



cataron de que uno de los temas recurrentes en octubre y noviembre de 2020 era la llegada del opositor venezolano Leopoldo López a Madrid huyendo del Gobierno de Nicolás Maduro.

Delcy Rodríguez estaba muy interesada en conocer qué pasos daba el Ejecutivo de Sánchez en su acercamiento hacia el opositor, y le escribía a De Aldama mensajes como que no debían "apoyar en nada al psicópata" o que esperaba que el asunto no "escalara".

De Aldama, como intermediario, le respondía a esas advertencias que justo ese día desayunaba con el ministro de Transportes y que le comentaría sus inquietudes.



RECIBE AL 83% DE LOS BRITÁNICOS QUE LLEGAN A ANDALUCÍA

La Costa del Sol acude a la WTM de Londres a reforzar su liderazgo

Turismo Costa del Sol desembarca en la World Travel Market, en Londres, con el mayor esfuerzo promocional de la historia, 1.3 millones de euros, y un liderazgo imbatible en este mercado respecto a Andalucía.

El presidente de la Diputación de Málaga y de Turismo Costa del Sol, Francisco Salado, destacó ayer en rueda de prensa que los viajeros británicos llegados al aeropuerto de Málaga-Costa del Sol suponen el 83% del total de los que llegan a los aeropuertos andaluces, "lo que demuestra el imbatible liderazgo de la Costa del Sol para el mercado británico, respecto a Andalucía".

Entre enero y agosto de 2024, la Costa del Sol ha registrado 849.555 turistas británicos alojados en hoteles y apartamentos turísticos, consolidando el liderazgo de este mercado. Esta cifra representa un incremento del 3,9 % en comparación con el mismo periodo de 2023, posicionando a los turistas británicos como los primeros en el ranking internacional de viajeros en la provincia de Málaga. Además, las pernoctaciones de este mercado alcanzaron un total de 4.338.020 noches, un crecimiento del 2,2 % respecto al año ante-

Salado subrayó el peso que tiene el turismo británico en el contexto nacional y regional: "Los viajeros británicos en hoteles y apartamentos en la Costa



del Sol representan el 78,3 % de del total de los viajeros en hoteles y apartamentos de Andalucía y el 9 % de toda España, lo que es una muestra clara de que nuestro destino sigue ostentando un liderazgo imbatible en este mercado".

Aeropuerto

Asimismo, el Aeropuerto de Málaga Costa del Sol registró, entre enero y septiembre de 2024, la llegada de 2.251.114 pasajeros británicos, un 6,4 % más que en el mismo periodo del año anterior. Este dato refleja la alta conectividad de la Costa del Sol con el Reino Unido, con vuelos directos a 20 ciudades, incluyendo Londres, Manchester, Birmingham, Bristol y otras ciudades clave.

La entidad participará del 5 al 7 de noviembre en esta importante cita turística con más de 40 citas profesionales, en un esfuerzo por fortalecer el liderazgo del destino en el mercado británico, que sigue siendo su principal emisor extranjero.

Destino de calidad

Francisco Salado señaló que "acudimos a Londres con la firme convicción de que la Costa del Sol no solo ofrece sol y playa, sino un destino de enorme calidad y riqueza, donde los británicos siempre han tenido su casa y su destino favorito".

El presidente subrayó que este año se ha mejorado considerablemente el flujo turístico británico hacia la Costa del Sol, gracias a los datos que reflejan un crecimiento del 3,9 % en la llegada de viajeros y del 2,2 % en pernoctaciones en comparación con el mismo periodo de 2023.

La presencia de Turismo Costa del Sol en la WTM incluirá una destacada campaña de publicidad multisoporte, con una inversión de más de 800.000 euros, en ubicaciones estratégicas de Londres, como el aeropuerto de Gatwick y zonas clave como Prince Regent y London Bridge.

Además, varios autobuses, una quincena, circularán con la imagen de la Costa del Sol durante un mes por las principales calles de Londres, con el objetivo de captar turistas británicos con mayor poder adquisitivo y fomentar estancias más largas.

La delegación malagueña, que contará con la participación de más de 50 empresas y alrededor de un centenar de profesionales, busca en esta edición de la feria turística de Londres consolidar relaciones comerciales y abrir nuevas oportunidades con los principales agentes y operadores del sector británico.



La hija de una paciente grita e insulta a una médica para exigir una prueba para su madre

gritado e insultado a una médica de Urgencias del Hospital Clínico de Málaga al exigir una prueba para su madre.

Los hechos, según informaron ayer desde el Sindicato Médico de Málaga (SMM) en un comunicado, tuvieron lugar en la madrugada del pasado miércoles cuando una mujer acudió al servicio de Urgencias del Hospital Universitario Virgen de la Victoria de Málaga para exigir "sin motivo alguno urgente una colonoscopia para su madre y que hasta que no se la hicieran no se marcharía".

La facultativa que le atendió le indicó que, según pudo averiguar, la usuaria ya había sido tratada por su médico días atrás y también le habían realizado una colonoscopia, además de recordarle que no es un procedimiento habitual llevar a cabo este tipo de pruebas a no ser que hubiera un riesgo vital.

Al parecer, la mujer comenzó "a insultar y a gritar en una actitud mal educada y muy agresiva" a la profesional diciéndole que tenían que repetir la colonoscopia, con lo que avisaron a los vigilantes de seguridad del centro hospitalario que tuvieron que intervenir y hasta a la Policía, ya que la familia se

La hija de una paciente ha negaba a abandonar el hospital.

> Así, la mujer dijo que se sorprendió de la presencia de los agentes ya que, según ella, no había hecho nada malo y finalmente salieron del centro. El pasado viernes, la médica agredida interpuso la correspondiente denuncia de los hechos.

> El Sindicato Médico de Málaga (SMM) ha criticado este nuevo "caso de violencia y de falta de educación y respeto, además del desconocimiento de parte de la ciudadanía del uso de los servicios sanitarios, con una compañera en el ejercicio de sus funciones laborales" y pide a la sociedad malagueña "la misma consideración que tuvo con el personal sanitario durante la pandemia".

> De igual modo, el SMM anima a los facultativos a denunciar cualquier atisbo violento que sufran en su puesto de trabajo "para erradicar esta lacra, que también habrá que combatir con cámaras de seguridad, más vigilancia, botones antipánico y campañas de concienciación ciudada-

> Los médicos se concentraron ayer en la entrada del servicio de urgencias del Hospital Virgen de la Victoria para manifestar su rechazo y apoyar a la facul-

Los servicios de emergencias han atendido durante la madrugada de este martes, en concreto, desde última hora de este pasado lunes y hasincidencias debido a la tormenta v las intensas precipitaciones registradas en la provincia de Málaga.

La capital ha sido una de las zonas más afectadas, según han precisado desde el sistema Emergencias 112 Andalucía a Europa Press, iunto con los municipios del litoral, como Marbella, Fuengirola, Mijas, Torremolinos

Más de 70 incidencias en la provincia de Málaga por las fuertes lluvias

na de este martes, más de 70 localidades de interior como incidencias atendidas. Campillos, Cártama, Casabermeja o Ronda.

Anegaciones de bajos de viviendas y locales comerciales, caída de obstáculos en carreteras, algunos vehículos atrapados en balsas de agua, farolas averiadas, arquetas obstruidas, desprendimientos de toldos de fachadas y caída de tierras y lodos sobre carreteras secundarias en la

Por su parte, los efectivos del Consorcio Provincial de Bomberos (CPB) y los operarios de mantenimiento de carreteras de la Diputación de Málaga registraron 35 intervenciones en todas las comarcas de la provincia con motivo de las intensas lluvias.

En cuenta a las actuaciones de la Diputación, el vicepresidente de la institución y preMarmolejo, informó de que los efectivos del CPB de Nerja se desplazaron hasta tres viviendas en Torrox, donde intervinieron para achicar

En el mismo municipio retiraron también un cartel publicitario que se había desprendido, así como tres árboles caídos, dos en Vélez Málaga y otro en Torre del de la dotación de Rincón de la Victoria.

Lo mismo ocurrió en Estepona v Casares con la dotación de Manilva en la comarca de la Costa del Sol. En Manilva se registró la caída de un muro y en cuanto al Guadalhorce, la dotación de Coín actuó en la inundación de un garaje en Cártama, de un patio y un sótano.

En Ronda, los efectivos intervinieron en una vivienda inundada y la dotación de Antequera ha hecho lo propio en otra vivienda en el ta primera hora de la maña- o Vélez-Málaga. También provincia, son algunas de las sidente del Consorcio Pro- mar. Uno de ellos ha sido en municipio. Por otra parte, la vincial de Bomberos, Manuel Chilches, con la participación dotación de la capital de la Serranía también actuó en una vivienda inundada a las 5.30 horas en el mismo municipio. Marmolejo explicó que los desbordamientos de arrotos en Álora y Antequera han dejado aisladas viviendas en las zonas del Espinazo (Álora) y en la Joya (Antequera), por lo que los bomberos del CPB se desplazaron por si hubiera que rescatar a personas.



TENRÁ LUGAR EL PRÓXIMO 8 DE NOVIEMBRE

El Palacio de la Paz acoge la obra benéfica 'Tu hijo viene a cenar esta noche'

Será a las 21.00 horas y las entradas, que tienen un precio de 12 euros, pueden adquirirse en www.giglon.com y, desde dos horas antes, en la taquilla de las citadas instalaciones municipales

'Tu hijo viene a cenar esta noche' es la obra de teatro benéfica que representará la compañía Caja de Grillos el 8 de noviembre en el Palacio de la Paz.

Será a las 21.00 horas y

las entradas, que tienen un precio de 12 euros, pueden adquirirse el mismo día en www.giglon.com y, desde dos horas antes, en la taquilla de las citadas instalaciones municipales. La

recaudación irá destinada íntegramente para la Fundación Autismo Sur de Málaga.

El concejal responsable de este área municipal, Rodrigo Romero, infor-



mó de esta próxima actividad incluida en la programación cultural para este próximo mes de noviembre. "El viernes 8 tendremos una de esas situaciones en las que nos encanta poder llamar y decir a la gente que acuda porque tiene dos funciones: por un lado, ver una obra de



teatro en el Palacio de la Fuengirola, el próximo Paz y, por otro lado, apoyar un fin social, ya que la recaudación se destinará a Fundación Autismo Sur de Málaga", aseguró el edil.

Por su parte, Miguel Martín, uno de los actores de esta representación teatral, explicó que "la obra que representaremos en pasa de todo".

viernes 8 de noviembre, es una comedia de Manuel Navarro. Es una obra muy divertida en la que se representan situaciones familiares cotidianas. Se centra en el hijo que vuelve a casa a presentarle su pareja a sus padres y claro,









PLAYA EL SALTILLO **TORREMOLINOS** RESERVAS 952 38 47 65

El Ayuntamiento fomentará hábitos sobre el uso responsable de las nuevas tecnologías entre los escolares mediante una obra de teatro

La compañía Peladilla Producciones volverá a ofrecer, a partir del 5 de noviembre, estas representaciones dirigidas, en este caso, a alumnos de 5º de Primaria en todos los centros escolares de la ciudad

Fuengirola fomentará hábitos responsables y trasladará consejos sobre el uso correcto de las nuevas tecnologías y las redes sociales entre los escolares mediante una obra de teatro en los colegios. Así lo dieron a conocer la concejala de Educación, Carmen Díaz, y el representante de la compañía Peladilla Producciones, Mariano Requena, quienes explicaron que, a lo largo del primer trimestre del curso 2023/24, Fuengirola, llevando se ofrecerá esta representación teatral dirigida a alumnos de 5º de Primaria en todos los centros de la ciudad.

"en esta ocasión, comenzará la próxima semana y hasta el día 21 del próxi-

El Ayuntamiento de mo mes el teatro que trimestralmente dirigimos a los centros de Infantil y Primaria, esta vez para los niños y niñas de quinto de

> La edil de Educación ha señalado que esta representación pasará a lo largo del presente trimestre por los trece centros educativos de este mensaje a cerca de 650 escolares

Primaria, y vamos a hablar Carmen Díaz indicó que de algo muy importante: el uso de las nuevas tecnologías y las redes sociales, a través de las historias y

de una nueva aventura de Greta Secreta. Las historias que trasmitimos a los escolares a través de esta actividad siempre tienen una moraleja. En este caso, aprender cómo hacer un buen uso de esos nuevos medios tecnológicos y lo que puede suponer para cada uno de ellos el uso incorrecto e indebido de los mismos".

Uso de las redes sociales

Por su parte, Requena explicó que "iniciamos este ciclo el próximo martes día 5 de noviembre y visitaremos los distintos colegios de Fuengirola para que Greta nos cuente las consecuencias de hacer un mal uso de las redes sociales y las nuevas tecnologías, afectando a las relaciones

La edil de Educación, Carmen Díaz, ayer, en rueda de prensa, junto a Mariano Requena de Peladilla Producciones.

interpersonales, provocando aislamiento y también el mal uso de las pantallas que afecta a la salud del sueño, a la salud emocional, al descanso y a la concentración".

Antes de concluir, la edil señaló que esta representación pasará a lo largo del presente trimestre por los trece centros educativos de Fuengirola, llevan- niños aquello que queredo este mensaje a cerca de 650 escolares de la ciudad, "comenzando así el martes próximo día 5 en el CEIP Los Boliches".

Consecuencias

Para concluir, la edil de Educación dio las gracias al grupo Peladilla Producciones "por trasladar a los

mos trasmitirles para que sepan cómo usar las nuevas tecnologías y las consecuencias que en su día a día y a lo largo de su vida pueden tener porque es un tema que realmente nos preocupa y del que nos tenemos que ocupar también desde las administraciones".







Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos



Igualdad impulsa un taller de entrenamiento físico para mujeres impartido por la coach Eugenia Guillén

La actividad, incluida en la programación diseñada con motivo del 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, será el martes próximo y es gratuita, aunque dispone de aforo limitado, hasta un máximo de 30 personas

El Área de Igualdad de la Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de Fuengirola ha impulsado un taller de entrenamiento físico al aire libre para mujeres, que será impartido el 5 de noviembre por la coach Eugenia Guillén en el auditorio "Cristóbal Blanca del Moral", del parque de España.

La actividad, incluida en la programación diseñada con motivo del 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la de otras áreas municipa-

es gratuita aunque dispone de aforo limitado, hasta un máximo de 30 personas.

Las inscripciones se pueden realizar ya vía email en el correo igualdad@ fuengirola.org y a través de la Tarjeta Ciudadana, tal y como informó ayer la edil responsable Cristina Bornao.

Programación

"Para este mes de noviembre hemos organizado un programa completo y variado en colaboración Violencia contra la Mujer, les, como Deportes e Igual-

dad, que presentaremos en unos días. Pero hoy queremos informar sobre la actividad que tenemos más próxima: un entrenamiento al aire libre de la mano de Eugenia Guillén, entrenadora especializada en recomposición corporal femenina. Será el próximo martes, en el Auditorio Cristóbal Blanca del Moral, dentro del parque España, de cinco a seis de la tarde. Esta propuesta ya la realizamos en mayo de este año y debido a la alta demanda, la repetimos, para que se puedan beneficiar de



la misma más personas" explicó la edil.

El objetivo de este taller, tal y como indicó Bornao, es ayudar a las mujeres a tomar conciencia sobre la

Las inscripciones se pueden realizar ya vía email en el correo igualdad@ fuengirola.org y a través de la Tarjeta Ciudadana

importancia del ejercicio físico y facilitar herramientas para mejorar su calidad de vida sin necesidad de ir al gimnasio.



Auditorio "Cristóbal Blanca del Moral".

"dinámico donde se tra- to, la diversión; generando bajará con el peso del pro- endorfinas, sustancias plapio cuerpo a través de la centeras e indispensables".

Se tratará de un taller respiración, el movimien-



PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68

GAFAS DE ESTUDIANTES

Regalo mochila infantil







QUEDA PROHIBIDO DEPOSITAR BASURA FUERA DE ESTE HORARIO BAJO SANCIÓN

HORARIO PARA DEPOSITAR LA BASURA

BASURA ORGÁNICA

Horario de Verano a partir de las 20:00h Horario de invierno a partir de las 18:00h

RESIDUOS SELECTIVOS

(Envases, papel y vidrio)

Sin horario específico

RECOGIDA DE MUEBLES ENSERES Y MATERIAL DESECHABLE

Servicio Gratuito 900 101 889







TRAS EL ÉXITO TOTAL DE 'GAME & FREAK PARTY 2024'

Innova se prepara para celebrar Halloween con el mejor rock de bandas locales

La iniciativa llega tras registrar estas instalaciones una gran afluencia de público este sábado en la jornada diseñada por Kaiju Entertainment, donde los videojuegos clásicos y los modernos, los talleres de formación, la artesanía relacionada con el mundo friki y el mundo del manga fueron grandes protagonistas

El entrenamiento más terrorífico, una Surfskate Party y la actuación de dos grandes bandas locales de rock benalmadense como Avería Rock y Lavanda se darán cita mañana jueves, 31 de octubre, a partir de las 18.00 horas en las instalaciones del edificio Innova.

La edil de Juventud, Lucía Camero, avanzó detalles de la celebración, toda vez que reivindicó la puesta en valor que se está llevando a cabo desde su área en estas instalaciones, tal y como se está comprobando con el éxito de las diferentes actividades como la realizada este fin de semana, donde se dieron cita los amantes de los videojuegos, el manga y el mundo friki.

Ahora, Juventud calienta motores para Halloween y para ello ha previsto una Surfskate Party, que comenzará este jueves a partir de las 18.00 horas en las instalaciones del Skate Park, recientemente ampliado, a la que acompañará una hora más tarde una sesión de Cross Training en la que el único requisito para participar es acudir disfrazado con diferentes premios para el mejor vestuario.

Además, junto a la Asociación 'Sol y Música', Juventud traerá el mejor rock local por Halloween. Sobre las 21.30 horas, las bandas locales de Lavanda y Avería pondrán el broche de oro a la fiesta por la celebración de Todos los Santos para jóvenes, cuya hora de cierre está prevista para las 23.30 horas.

"Esta fiesta tiene todos



los ingredientes para pasar una jornada de diversión de primer nivel entre amigos o en familia", destacó la concejala de Juventud, quien ha invitado a vecinos y visitantes a acudir a disfrutar de la fiesta.

Juventud al máximo nivel

La fiesta de Halloween da continuidad a la batería de actividades que está desarrollando el área que dirige Lucía Camero en Innova y que este pasado fin de semana congregó a multitud de personas con un espacio diseñado por Kaiju Entertainment, junto a la delegación municipal, donde las consolas legendarias convivieron con las modernas, los cursos de creación de videojuegos, partidas y competiciones, junto al mundo de la cultura friki y el manga, una cita sin precedentes en Innova.

Todo ello vino acompañado de la instalación de puestos de artesanía de primer nivel en los alrededores de las instalaciones y la celebración de clases de baile, idiomas y conciertos durante toda la jornada.

Camero enfatizó que "el cambio se nota" en la programación del área de Juventud en este nuevo curso, toda vez que se han puesto ya en valor sus instalaciones con numerosas mejoras y reformas, así como ampliado y culminado proyectos de vital importancia para dotar de vida tanto a Innova como al Espacio Joven de Benalmádena Pueblo.

"Vamos a seguir apostando fuerte por este tipo de iniciativas y por el talento de nuestros jóvenes con actividades que, pese a estar destinadas en gran medida a un público joven, están abiertas a todas las edades y perfiles, siempre variadas, como se ha visto este fin de semana pasado donde padres con hijos disfrutaron del mundo de los videojuegos o de talleres varios, desde los más pequeños a adultos, con clases especiales y un lleno total durante toda la jornada del sábado.

Cabe destacar la buena afluencia de público a ese salón en las instalaciones de Innova, denominado la Fábrica del Videojuego, bajo el que se instalaron máquinas de realidad virtual junto a televisores de grandes dimensiones para partidas de simulación de vuelo y otros de diferentes estilos





El parque Innova acogió el pasado fin de semana con gran éxito de participación la "Game Freak & Party".



FUENGIROLA

GRATUITO



Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com

TENDRÁ LUGAR DEL 29 DE NOVIEMBRE EL 22 DE DICIEMBRE

Últimos días para participar en la próxima edición del Mercado Navideño

Los interesados pueden presentar su solicitud por Registro de Entrada hasta el día 4 de noviembre

La plaza de la Constitución de Fuengirola acogerá una nueva edición del Mercado Navideño en apoyo al tejido empresarial local y para el fomento de las compras navideñas en los comercios de la ciudad. Esta iniciativa municipal, que tendrá lugar del 29 de noviembre al 22 de diciembre y estará formada por 17 cabañas de madera. Aquellos comercios interesados en participar aún pueden inscribirse hasta el día 4 de noviembre. La solicitud se puede encontrar en la Sede Electrónica y, una vez cumplimentada, tendrá que entregarse en el Registro de Entrada. Después, cada establecimiento interesado deberá presentar una propuesta en la que se describa el tipo de producto o servicio que va a ofrecer.

García Lara, explicaba días atrás que



"los interesados en participar deben tener en cuenta que los productos que ofrezcan a los vecinos en este mercado tienen que estar relacionados con la Navidad, bien sean artículos de regalo. de decoración, alimentos...".

Así, con el objetivo de recrear un ambiente lo más navideño posible, el El edil del ramo, Francisco Javier Ayuntamiento seleccionará los negocios participantes de entre las solici-

tudes recibidas. "Un jurado compuesto por técnicos municipales estudiarán las distintas propuestas y valorarán aquellos proyectos que estén más vinculados con la celebración de la Navidad", añadió el edil.

El Mercado se inaugurará el próximo día 29 de noviembre, fecha en la que también se encenderá el alumbrado navideño.



EL TIEMPO



Cielos nubosos con precipitaciones débiles a moderadas, sin descartar que sean localmente fuertes y vayan acompañadas de tormentas. Temperaturas sin cambios. Vientos moderados de componente este en el litoral y la comarca de Antequera; flojos en el resto.

LOTERÍAS



La Primitiva

Sábado 26-10-2024 **LA PRIMITIVA** 8-25-28-33-35-41 / C: 18 - R: 5



El Gordo

Domingo 27-10-2024 13-29-39-48-53 / N° CLAVE: 2

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen Telf. / Whatsapp: 608 450 001

Visita nuestra NUEVA WEB

www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS



ARIES.- En el plano social y de las amistades disfrutarás de la fidelidad 🏻 🕁 🔁 y del apoyo de algunas personas que conoces.



TAURO.- Alguno de tus deseos podría verse convertido en realidad, pero antes, tendrás que trabajar de una manera organizada y experimentada.



GÉMINIS.- Será un día en el que tus buenas relaciones con los demás dependerán de que no te embarques en discusiones innecesarias. CÁNCER.- Cáncer, hoy deberías prestar más atención a tu entorno, por-



que es posible que alguien a quien quieres necesite tu ayuda. LEO.- Hoy parecerá que toda tu vida marcha sobre ruedas; en este



sentido, la suerte estará de tu parte y lo notarás.



VIRGO.- Es posible que te encuentres hoy con algunas dificultades con las que no contabas en un principio.



LIBRA.- Derá un día en el que tu capacidad para discernir hará que seas capaz de ver las cosas como realmente son, y no como te las imaginas.



ESCORPIO.- Debes lograr el equilibrio interno, y para hacerlo adecuadamente, piensa muy bien antes de hablar.



SAGITARIO.- Hoy podrás conseguir superar cualquier tipo de competición que se te presente, bien sea en el ámbito del trabajo, bien con los demás. CAPRICORNIO.- Pronto obtendrás la prosperidad que deseas, pero antes



tendrás que fluir con los cambios que se están presentando en tu vida. ACUARIO.- Solamente por medio del orden, de la organización, la paciencia y la perseverancia lograrás unas metas positivas hoy.



PISCIS.- Piscis, en general, hoy todo lo que provenga de fuera del entorno habitual te beneficiará

Centro Médico Vithas Fuengirola

Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.





Pide cita en vithas.es o descarga la App escaneando este QR Síguenos:





